

I'm not a robot



Jarros de barro

¿Jarros de barro para agua? ¿Prefieres las jarras de barro para cerveza? ¿O mejor incluso, jarras de barro para vino? Que mas da! Cualquiera de las de aquí abajo es polivalente y te sirve para cualquier tipo de liquido! Presentación única, exclusiva y además, supongo que sabrás de que estos jarros de arcilla no cogen olores y ni desprenden ningun tipo de partículas toxicas para la salud ¿Verdad? La necesitas y lo sabes. La mayoría de los jarros de barro que se exponen aquí son totalmente artesanales, por lo que el tiempo de fabricación y envío puede variar. No products found. ¿Porque comprar jarras de barro decoradas nuevas aquí? Servir las bebidas en botellas está bien, pero es lo que hace todo el mundo. Tal vez a ti, alma creativa, te gustaría distinguerte de alguna manera cuando tengas invitados. Para ello, una buena opción podría ser dedicarte a la cocina molecular, pero también puedes optar por cambiar por completo el estilo de tu vajilla. ¿Has pensado en un toque rústico? ¡Irá perfecto con todos los guisos que aprendiste de tu madre! ¿Quieres mantener la bebida fría? Jarros de barro es tu opción. Que típico cuando sacas el vino y se acaba calentando. ¿Quizá quieries decorar tu casa con jarrones de barro? Aquí las tienes, incluso algunas decoradas, que mas necesitas? Los 7 jarrones de cerámica mas vendidos de Amazon. Aquí tienes los jarrones preferidos de los usuarios de Amazon. Utilízalos como florero y dale ese toque artístico a tu decoración! # Vista previa Producto Valoración Precio 1 EMABT Jarrón de cerámica Blanco Set 4 jarrones pequeños para Flores, jarrones de... No hay valoraciones 23,99 EUR Ver Mejor Oferta 2 Zaxixa 3 Jarrón de Cerámica Beige, Nórdico Moderno y Minimalista Jarrones... No hay valoraciones 18,49 EUR Ver Mejor Oferta 3 Mapille 3PCS Conjunto de jarrones de cerámica, Minimalista Blanco Jarrón de... No hay valoraciones 18,49 EUR Ver Mejor Oferta 4 SKLUM Jarrón en Cerámica Melgrat - No hay valoraciones 13,27 EUR Ver Mejor Oferta 5 PORCER Jarrón de cerámica antiguo de 6 pulgadas, jarrón de terracota, decoración... No hay valoraciones 24,08 EUR Ver Mejor Oferta 6 Jarrón de Decoración Casa Cerámica Modernos Minimalistas Blancos Florero Decorativo... No hay valoraciones 11,99 EUR Ver Mejor Oferta 7 Hanaomaoyi Jarrón para Hierba de Las Pampas, 20 cm, Cerámica Negro Mate, Redondo,... No hay valoraciones 15,99 EUR Ver Mejor Oferta 8 Son los jarros de barro para bebidas? Si, es una de las principales aplicaciones que tienen estos artículos de barro tan peculiares. Si quieres comprar jarras de barro para cerveza, vino o agua, que no te quepa duda de que has venido al sitio indicado. Aquí encontrarás las jarras perfectas para darle ese toque único a tu hogar. Sigue leyendo y obtén mas información acerca de los tipos de jarros de barro en función de el tipo de uso que le quieres dar! Jarras de barro para agua En esta página te enseñamos los jarras de barro que puedes usar con todos los líquidos que quieras. Lo más común es una jarra de barro para agua: debido a la estructura del barro, esta se mantiene fresca y además, permitirá que el cloro se evapore (así puedes beber agua del grifo y no sufrir por el sabor). Estarás de acuerdo con nosotros en que hay veces que la comida requiere una bebida fresquita: con el jarrón de barro para agua, para cerveza o para vino, se acabó el problema de que se acabe calentando. Jarra de barro para vino Además, tus bebidas no solo estarán frescas, sino también muy estilosas. Hay múltiples tipos de jarras que puedes poner en tu mesa. Las jarras con pico son idóneas para poner el vino en ellas: conseguirás que no se te derrame y tendrás un increíble estilo clásico con reminiscencias romanas o griegas. Puedes adquirir una grande, por ejemplo, de un litro o dos, para servir vino en cada copa a los comensales. Las jarras de barro para cerveza Las jarras sin pico y más cilíndricas están pensadas para la cerveza. En este caso puedes optar por volúmenes más pequeños (aproximadamente medio litro) y poner una para cada invitado. Así, todos beberemos de unas auténticas jarras de cerveza de barro y te garantizamos que todos se sentirán como auténticos vikingos! Jarra de barro artesanal, un estilo de vida Si estás planeando usar tu jarrón de barro artesanal para contener bebidas calientes debes tener en cuenta que hay que curarlo primero. Esto es necesario porque los poros están abiertos, así que con el calor el jarrón podría agrietarse o explotar. Si te estás preguntando cómo curar una jarra de barro, te contaremos que es muy sencillo. Para hacerlo con agua, solo tienes que sumergirla por completo en un recipiente con agua y dejarla unas 6-8h. Si ves que salen pequeñas burbujitas, enhorabuena, los poros se están cerrando y podrás usarla sin miedo. Para completar el proceso, frota el exterior con un diente de ajo (no hay riesgo de que tus guisos separen a ajo) y déjala secar. ¿Como curar un jarrón de barro? Toda la información de como curar una jarra de barro. Para curar una de estas jarras de barro existen diferentes trucos o procedimientos. Son pasos sencillos y aconsejable ya que las jarras nuevas de barro que se venden aquí son totalmente artesanas. Se debe de hacer en todas las jarras de arcilla, ya sean jarras de barro esmaltadas o jarras sin vitrificar, aunque estas ultimas son las recomendadas para encontrar el mejor sabor a la comida. Técnica muy antigua utilizada desde la Edad Media; Dejarla al remojo con agua fria durante unas 12-24 horas (dentro de un cubo de agua por ejemplo). Después decharla y frotarla entera con un diente de ajo. Se llena la jarra de agua y lo introducimos en el horno a 200°C y lo dejamos unos 30 minutos. Dejaremos que se enfrie de manera natural y despues la lavaremos. Ya la tendremos lista para usar! ¿Que diferencia hay entre jarrón de barro y jarrón de barro? En nuestra tienda encontrarás jarrones y jarras de barro que se adaptan a todas las situaciones. Por cierto, ¿sabías que, según el diccionario, la diferencia entre un jarrón y una jarrá es que esta última puede tener más de un asa, pero el jarrón solo tiene una? ¿Buscas un jarrón de barro decorado? En cuanto a las características y decoraciones, puedes optar por muchos estilos diferentes. En nuestra tienda encontrarás jarras de barro decoradas con estilos sobrios (por ejemplo, bordes negros, que le dan un toque muy rústico y auténtico), así como jarras simples. Si eres un artista en potencia, siempre puedes optar por decorar tú mismo las jarras de arcilla, incluso podrías personalizar una para cada miembro de la familia! Jarrones de barro para agua o como floreros Otra idea que te damos es que aproveches los jarrones de barro artesanales como si fueran jarrones o floreros. Las plantas o flores altas quedarán perfectas, y no tienes que resignarte a ponerles solo agua y verlas morir. De hecho, puedes poner tierra y tener un macetero algo más original. Además, es una forma genial de darle salida a una jarrá a la que se la ha rotado una asa y ya no puedes usarla en la mesa. Skip to content Inicio / Jarritos Envíanos mensaje a nuestro WhatsApp Taza tequilera!! Disfruta de unos shots de tequila, mezcal o cualquier destilado con estas tacitas tequileras artesanales, son tu mejor opción para darle estilo a tu barra o a tu fiesta. Disponible para reserva Taza tequilera 1.5 oz Disponible para reserva Envíanos mensaje a nuestro WhatsApp Mostrando 1-12 de 13 artículo(s) Estamos ofreciendo precios especiales para la compra de nuestros jarritos en cantidades mayores. Estas ofertas incluyen descuentos por volumen, tarifas de envío reducidas y ofertas especiales para clientes frecuentes. Garantía de Calidad Todos nuestros jarritos están hechos con materiales de primera calidad y están diseñados para durar. Ofrecemos una garantía de calidad para garantizar la satisfacción de nuestros clientes. Servicio al Cliente Nuestro equipo de atención al cliente está listo para ayudarle con cualquier pregunta que tenga. Estamos comprometidos con el servicio al cliente y estamos dispuestos a trabajar contigo para que tengas la mejor experiencia de compra posible. ¡No pierda la oportunidad de aprovechar esta oferta! Visite nuestra tienda para ver los jarritos de barro más hermosos con los mejores precios de alta disponibilidad en alto volumen. Beneficios de comprar al mayoreo Los jarritos de barro son una pieza de cerámica tradicional hecha a mano con barro natural que se utiliza para guardar y servir líquidos. Son una parte importante de la cultura y de la decoración de muchas regiones, se pueden encontrar en casi todas las partes del mundo. La compra por mayoreo puede ser una excelente opción para aquellos que desean comprar jarritos en grandes cantidades para eventos, promociones de marca, restaurantes o bares. Además, algunos proveedores ofrecen la opción de comprar jarritos de barro personalizados, por ejemplo, como el logotipo impreso, esto les permite crear un producto único y diferente para sus clientes. Otros beneficios que puedes tener en cuenta son: Durabilidad: Los jarritos de barro son muy durables, lo que significa que tienen la capacidad de aguantar mucho tiempo, incluso bajo condiciones difíciles. Esta durabilidad se debe a la resistencia natural de la arcilla que lo compone. Estética: Los jarritos de barro tienen una estética única que los hace destacar en cualquier espacio. Son ideales para usarse como decoración en una casa u oficina, ya que pueden dar un toque de elegancia y estilo a cualquier lugar. Versatilidad: Los jarritos de barro se pueden usar para muchas cosas diferentes, como contenedores para diversos artículos, como flores, objetos decorativos y hasta como recipientes para líquidos. Precios asequibles: Los jarritos de barro son generalmente más baratos que otros contenedores de provisión. Esto los hace una excelente opción para aquellos que buscan productos de almacenamiento asequibles. Consejos para comprar jarritos de barro por mayoreo Hay una serie de consejos útiles que puedes seguir aquellos que desean comprar jarritos de barro por mayoreo. Primero, es importante buscar un proveedor de confianza y con una buena reputación. Esto significa que debes buscar distribuidores profesionales, con experiencia, servicio amable y que ofrezcan productos de la más alta calidad. Uno de los aspectos más importantes es que debes asegurarte de que el proveedor tenga los jarritos de la cantidad y calidad que necesitas, esto significa que debes tener en cuenta la cantidad que necesitas, el tamaño y el diseño que deseas. La mayor parte de los proveedores no se comprometen a entregar volúmenes grandes. Acércate únicamente a distribuidores mayoristas altamente profesionales que realmente sean capaces de entregar tu pedido completo a tiempo para no sufrir consecuencias catastróficas. Negociación de Precios Además de comparar los precios, también es importante tener en cuenta que algunos proveedores estarán dispuestos a negociar los precios con los compradores por mayoreo. Esto significa que si compras varios miles de jarritos de barro, puedes obtener un precio especial que puede ahorrarte una gran cantidad de dinero a largo plazo. Otra cosa relevante a tener en cuenta es que muchos proveedores ofrecen el envío gratuito para pedidos específicos. Esto significa que si compras una cierta cantidad de jarritos, es posible que el proveedor te ofrezca el envío de forma gratuita. Esto puede ahorrarre una gran cantidad de dinero en tus gastos de envío. Para aquellos que desean comprar jarritos de barro por mayoreo, hay una serie de pasos a seguir para asegurarse de que están recibiendo un producto de la más alta calidad. Si sigues los consejos anteriores, estarás en buenas manos para hacer una compra exitosa. Descubre la autenticidad y el encanto de los jarritos de barro en tu restaurante Artículos de Barro es tu aliado para potenciar la esencia y el sabor de tus bebidas en tu restaurante y bar. Nuestros jarritos de barro a la venta son la elección perfecta para añadir un toque de autenticidad y sofisticación a las bebidas. Entra en el mundo de la excelencia culinaria y descubre cómo nuestra tienda de jarritos de barro puede elevar la experiencia gastronómica de tus clientes a un nivel completamente nuevo. Un Toque de Tradición y Sabor Imagina servir tus bebidas emblemáticas, como el café de olla y el chocolate caliente, en nuestros auténticos jarritos de barro en venta. Cada sorbo se impregnará del sabor tradicional y la riqueza cultural de la cocina mexicana. Ahora ya sabes en dónde comprar jarritos de barro para realizar los sabores, aportando una textura única y una sensación especial al paladar. Sorprende a tus comensales con un toque de autenticidad y deja que tus bebidas se conviertan en la joya de tu carta. Eleva la Presentación de tus Bebidas Además de su sabor inigualable, si te preguntas en dónde comprar jarritos de barro que ofrecen una presentación visualmente cautivadora, ya lo sabes. Su estética rústica y artesanal añade un toque de sofisticación a tu servicio gastronómico. Desde restaurantes elegantes hasta acogedores cafés, estos jarritos destacarán en cualquier ambiente. Además, su capacidad de ser personalizados con el logotipo nombre de tu establecimiento le brinda un valor adicional a tu marca. Deja que tus clientes disfruten de una experiencia visualmente encantadora mientras deleitan sus paladas con tus exquisitas bebidas. Eleva la esencia de tus platos, añade un toque único y distinguido a tus bebidas, y convierte cada experiencia de tu restaurante en un momento inolvidable. Explora nuestra tienda en línea donde podrás comprar jarritos de barro. Diseños y decoración de los jarritos de barro En Artículos de Barro, nos especializamos en la fabricación de los mejores jarritos de barro en venta, que son piezas únicas y versátiles que pueden agregar un toque distintivo a cualquier evento. Ya sea que estés organizando una fiesta, un evento corporativo o simplemente deseas darle un toque auténtico a tu negocio, nuestros jarritos de barro son la elección perfecta. Existen diferentes diseños y opciones de decoración disponibles, así como la posibilidad de personalizar los jarritos con tu marca. Descubre cómo nuestros jarritos de barro a la venta pueden transformar tu evento y crear un recuerdo duradero. Diseños de decoración para dar vida a tus eventos Nuestros jarritos de barro vienen en una amplia variedad de diseños y tamaños, lo que te permite encontrar la opción perfecta que se ajuste a tus necesidades. Desde los tradicionales jarritos para café de olla hasta los diseños más elaborados, cada pieza está cuidadosamente decorada para resaltar su belleza natural. Los colores vibrantes y los patrones detallados añaden vida y alegría a cualquier mesa, convirtiendo tus eventos en experiencias memorables. Jarritos de barro para la decoración temática de tu evento Si estás buscando decorar tu evento de manera temática, nuestros jarritos de barro son la elección ideal. Con su aspecto auténtico y tradicional, complementan perfectamente una amplia gama de estilos y conceptos. Ya sea que organices una fiesta mexicana, un evento de inspiración rústica o una celebración cultural, los jarritos de barro pueden convertirse en el elemento central de tu decoración, añadiendo un toque distintivo. Personalización de los jarritos de barro con tu marca ¿Qué mejor manera de promocionar tu marca a través de nuestros mejores jarritos de barro personalizados en venta? Podemos imprimir tu logotipo, nombre o diseño especial en los jarritos, creando un vínculo directo entre tu marca y tus clientes. Estos jarritos personalizados son perfectos para eventos corporativos, actividades de marca y regalos promocionales. Tus clientes y socios comerciales apreciarán el detalle personalizado y tendrán un recuerdo duradero de tu empresa. Jarritos de barro como recuerdo auténtico Además de ser una opción de decoración única, nuestros jarritos de barro a la venta también pueden convertirse en un recuerdo auténtico para tus invitados. Ya sea que estés organizando una boda, una fiesta de quinceañera o cualquier otro evento social, regalar jarritos de barro personalizados es una forma especial de agradecer a tus seres queridos por su presencia. Cada vez que tus invitados utilicen estos jarritos en casa, recordarán los momentos felices compartidos en tu evento. En Artículos de Barro, nos enorgullece ofrecer una experiencia excepcional a nuestros clientes. Nuestro compromiso con la calidad, la artesanía y el servicio al cliente nos ha convertido en una referencia en la industria de barro en México. Si estás buscando donde vender jarritos de barro y buscas dar vida a tu evento con diseños y decoraciones únicas, si deseas promocionar tu marca de una manera auténtica y memorable, no dudes en contactarnos, pues somos el mejor proveedor. Estamos aquí para ayudarte a hacer de tu evento un éxito y dejar una impresión duradera en todos tus invitados. Si estás investigando en dónde comprar jarritos de barro por mayoreo, revisa nuestro catálogo en línea Artículos de Barro para obtener los mejores artículos a los mejores precios, ya que somos el mayorista #1 de barro. No pierdas la oportunidad de transformar tu evento con nuestros jarritos de barro. ¡Contacta con Artículos de Barro hoy mismo y descubre cómo podemos hacer que tu evento sea verdaderamente inolvidable! Descubre por qué los Jarritos de Barro son un Éxito en tu Negocio Si quieres comprar Jarritos de barro, en Artículos de barro encontrarás estas verdaderas obras de arte culinaria que agregan autenticidad a tu negocio. Nuestros jarritos de barro son hechos a mano por artesanos locales, garantizando la más alta calidad. Disponibles en diversos tamaños y colores, somos la tienda de jarritos de barro número uno. Jarritos de Barro: Un Toque Auténtico y Elegante Precios de Jarritos de Barro altamente competitivos en cada uno de nuestros modelos, desde chicos hasta jumbo, ideales para bares, hoteles, restaurantes y agencias de marketing. Jarritos de Barro personalizados con tu logo para destacar tu marca en cada bebida, convirtiéndolos en piezas únicas y exclusivas. La más alta calidad y los más altos volúmenes disponibles para compras al mayoreo Calidad, Estilo y Sabor Tradicional Nuestros jarritos de barro en venta no solo albergan bebidas, sino también la esencia de la cultura mexicana. La venta de jarritos de barro en Artículos de Barro garantiza: Garantía de Calidad: cada pieza está hecha con los mejores materiales y técnicas tradicionales. Estilo Auténtico: cada sorbo se llena de la autenticidad y el encanto de la cerámica mexicana. Servicio al Cliente: nuestro equipo está listo para brindarte un servicio excepcional en cada paso. Transforma tu negocio con los jarritos de barro La venta de jarritos de barro no solo es una inversión en calidad, sino también en autenticidad. En Artículos de Barro, somos la tienda de jarritos de barro que entiende tus necesidades de negocio. Los jarritos de barro más que un recipiente; son una conexión con la tradición, el sabor y lo único. Descubre el encanto de nuestros jarritos de barro y transforma tu negocio hoy! Los jarros de barro son objetos de cerámica que han sido utilizados por diversas culturas a lo largo de la historia. Su diseño y funcionalidad han evolucionado, pero su esencia permanece intacta. Estos recipientes son conocidos por su capacidad para almacenar líquidos, su resistencia y su estética rústica. En esta página, exploraremos en detalle como son los jarros de barro, su proceso de fabricación, los materiales utilizados, las técnicas de modelado, el secado y la cocción, sus características físicas, así como sus usos y aplicaciones. También abordaremos el mantenimiento y cuidado necesario para preservar su integridad. Proceso de fabricación La fabricación de un jarrón de barro implica varios pasos que requieren habilidad y conocimiento. A continuación, se describen las etapas principales del proceso: Selección de la arcilla: La calidad de la arcilla es fundamental para la fabricación de jarrones de barro. Se elige una arcilla adecuada que tenga las propiedades necesarias para ser moldeada y cocida. Preparación de la arcilla: La arcilla seleccionada se amasa para eliminar burbujas de aire y asegurar una textura uniforme. Este proceso es crucial para evitar que el jarrón se agriete durante la cocción. Modelado: La arcilla se modela en la forma deseada. Esto puede hacerse a mano o utilizando un tornillo de alfarero. Secado: Una vez modelado, el jarrón debe secarse lentamente para evitar deformaciones. Este proceso puede durar varios días. Cocción: El jarrón se coloca en un horno de cerámica, donde se somete a altas temperaturas para endurecerlo y hacerlo impermeable. Decoración: Después de la cocción, se pueden aplicar esmaltes o decoraciones adicionales antes de una segunda cocción. Materiales utilizados Los materiales utilizados en la fabricación de jarrones de barro son esenciales para determinar sus características finales. Los principales materiales incluyen: Arcilla: La base del jarrón, que puede ser de diferentes tipos, como la arcilla roja, blanca o negra, cada una con propiedades únicas. Agua: Utilizada para humedecer la arcilla y facilitar el modelado. Esmalte: Opcionales, se aplican para dar color y brillo al jarrón, además de hacerlo más resistente a la humedad. Pigmentos: Para decoraciones, que pueden ser naturales o sintéticos. Técnicas de modelado Existen diversas técnicas de modelado que se pueden utilizar para crear jarrones de barro. Algunas de las más comunes son: Modelado a mano: Implica dar forma a la arcilla utilizando las manos y herramientas simples. Es una técnica tradicional que permite gran creatividad. Torno de alfarero: Utiliza un tornillo giratorio para moldear la arcilla. Esta técnica permite crear formas simétricas y uniformes. Moldes: Se pueden utilizar moldes para crear jarrones con formas específicas. Esta técnica es útil para producir en serie. Secado y cocción El secado y la cocción son etapas críticas en la fabricación de jarrones de barro. Secado El secado debe hacerse de manera controlada para evitar que el jarrón se agriete. Se recomienda: Secado al aire: Colocar el jarrón en un lugar fresco y seco, protegido de la luz solar directa. Tiempo de secado: Dependiendo del tamaño y grosor del jarrón, el secado puede tardar de 24 horas a varios días. Cocción: La cocción se realiza en un horno especializado y puede ser de dos tipos: Cocción biscuit: Primera cocción a temperaturas de 800-1000 °C, que endurece la arcilla. Cocción de esmalte: Segunda cocción a temperaturas más altas, que vitrifica el esmalte y mejora la impermeabilidad. Características físicas Los jarrones de barro presentan una serie de características físicas que los hacen únicos: Porosidad: Dependiendo de la cocción, los jarrones pueden ser más o menos porosos, lo que afecta su capacidad para retener líquidos. Color: Varía según el tipo de arcilla y los esmaltes utilizados. Los colores pueden ir desde tonos terracota hasta negros profundos. Textura: Puede ser lisa o rugosa, dependiendo de la técnica de modelado y el acabado. Tamaño y forma: Los jarrones pueden variar en tamaño, desde pequeños recipientes hasta grandes jarrones, y en forma, desde cilíndricos hasta más elaborados. Usos y aplicaciones Los jarrones de barro tienen una amplia gama de usos y aplicaciones, que incluyen: Almacenamiento de líquidos: Tradicionalmente, se utilizan para almacenar agua, vino y otros líquidos. Decoración: Muchos jarrones son elaborados con fines decorativos, exhibiendo hermosos diseños y colores. Cocina: Algunos jarrones son utilizados en la cocina para preparar y servir alimentos, como en la cocina tradicional mexicana. Ceremonial: En algunas culturas, los jarrones de barro tienen un significado ceremonial y se utilizan en rituales. Mantenimiento y cuidado Para asegurar la longevidad de los jarrones de barro, es importante seguir ciertas pautas de mantenimiento: Limpieza: Lavar con agua tibia y un paño suave. Evitar detergentes agresivos que puedan dañar el esmalte. Almacenamiento: Guardar en un lugar seco y fresco, evitando la exposición directa al sol. Reparación: En caso de que se agriete, se pueden utilizar adhesivos especiales para cerámica. Los jarrones de barro son más que simples recipientes; son una manifestación de la cultura y la tradición de las comunidades que los fabrican. Cómo son los jarrones de barro refleja no solo su funcionalidad, sino también su belleza y el arte detrás de su creación. Desde el proceso de fabricación hasta su mantenimiento, cada aspecto de los jarrones de barro es un testimonio de la habilidad y la creatividad de los artesanos. Al comprender sus características y usos, podemos apreciar aún más estos objetos que han perdurado a lo largo del tiempo. Por medio de este Aviso de Privacidad y de conformidad con la Ley de datos Personales en Posesión de Particulares, nos aseguraremos de que Usted conozca como protegemos y administraremos sus datos personales para lo cual le solicitamos, leer cuidadosamente los términos y condiciones de privacidad definidas en el presente AVISO DE PRIVACIDAD. El presente aviso de privacidad cumple con los artículos 15, 16 y tercero transitorio de la Ley Federal de Datos Personales en Posesión de Particulares publicada el 5 de julio del 2010 en el Diario Oficial de la Federación y cumple con las disposiciones del Reglamento de la Ley Federal de Datos Personales en Posesión de Particulares publicado el 21 de diciembre de 2011 y los Lineamientos del Aviso de Privacidad publicados el 17 de enero de 2013. Este Aviso de Privacidad informa cómo Jarrón de Barro recopila, protege y utiliza la información personal en relación con el uso del sitio web, en sucesivos los Servicios. Jarrón de Barro tomará todas las medidas necesarias para proteger la privacidad del Titular de acuerdo a las directrices establecidas por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos y con las leyes en la materia de los Estados Unidos Mexicanos. AL ACCEDER O UTILIZAR LOS SERVICIOS, USTED RECONOCE QUE HA LEÍDO, ENTENDIDO Y QUE ACEPTA SOMETERSE A LOS TÉRMINOS Y CONDICIONES DE LA TECNOLOGÍA WEB DE JARRÓN DE BARRO EL USUARIO FINAL MANIFIESTA QUE CUENTA CON PLENA CAPACIDAD LEGAL Y NO EXISTE MANDATO JUDICIAL QUE IMPIDA AL TITULAR (USUARIO FINAL) DAR SU CONSENTIMIENTO EXPRESO ELECTRÓNICO DE ACUERDO AL ARTÍCULO 80 (OCHENTA) DEL CÓDIGO DE COMERCIO FEDERAL Y LOS ARTÍCULOS 1803 (MIL OCHOCIENTOS TRES) Y 1806 (MIL OCHOCIENTOS SEIS) DEL CÓDIGO FEDERAL PARA LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. SI EL TITULAR NO ESTÁ DE ACUERDO CON ESTOS TÉRMINOS, NO UTILICE LOS SERVICIOS. Información proporcionada por el Titular: Jarrón de Barro se reserva el derecho de designar campos necesarios y requeridos para obtener un registro. El envío de esta información de forma incorrecta, falsa o desactualizada, puede limitar el registro o la capacidad de Jarrón de Barro para proporcionar los servicios. Jarrón de Barro le indicará explícitamente cuales campos son requeridos y mandatorios para ser registrado en los Servicios tecnológicos proveídos por Jarrón de Barro, si el Titular no introduce los datos requeridos en dichos campos, no podrá registrarse en Jarrón de Barro, o solo podrá utilizarlos de manera limitada. Si el Titular decide publicar información de contacto, dirección de correo electrónico u otra información personal dentro de los Servicios de Jarrón de Barro, lo hace bajo su propia responsabilidad, ya que varios datos enviados al sitio web de Jarrón de Barro están basados en la ubicación del Titular y estos datos se envían desde su dispositivo, incluyendo envíos de información hechos directamente por el Titular, o bien envíos de información del Titular realizados por aplicaciones o servicios de terceros, tales como redes sociales como, Facebook u otras, que interactúan con los Servicios brindados por Jarrón de Barro a solicitud expresa del usuario, todos los cuales incluyen información personal, por lo que el Titular puede subir y compartir contenido de manera DIRECTA O INDIRECTA con Jarrón de Barro, contenido como comentarios, fotografías del Titular, imágenes, información de contacto, teléfono, links, ubicación y otra información relacionada a un evento o a un grupo dentro de Jarrón de Barro o dentro de redes de terceros. Información Personal: Jarrón de Barro recopila la siguiente información personal del Titular en conexión y en relación con los Servicios que Jarrón de Barro presta al Titular: (a) Cuando el Titular se inscribe para crear una cuenta en Jarrón de Barro, recopilamos la información personal que usted inscribe en el formulario de registro de la cuenta. Esta información se guardará de acuerdo a las mejores prácticas dentro de la base de datos de Jarrón de Barro. (b) Si el Titular se comunica con nosotros por correo electrónico, guardaremos su dirección de correo electrónico. (c) Cuando el Titular nos visita en nuestro sitio Web y/o, nuestro servidor reconoce y guardará automáticamente la dirección IP. (d) El Titular podrá seleccionar la opción de compartir información entre su cuenta de Jarrón de Barro Y sus cuentas de redes sociales. De manera análoga, el Titular puede optar por permitir la transmisión y compartición de información personal, contenido y de localización, entre otras, desde Jarrón de Barro a sus cuentas de redes sociales. Las políticas de uso de información y avisos de privacidad de dicha red social integrada con Jarrón de Barro no son las propias políticas de Jarrón de Barro ni por su aviso de privacidad. El Señalamiento expreso de los datos personales que se tratarán por medio del sitio web de Jarrón de Barro: Nombre del Titular (Persona Física)/ Razón Social (Persona Moral). Apellido paterno del Titular, Apellido materno del Titular, Cuenta de correo electrónico que el Titular designe, Giro de la empresa, Uso que se le da a los